

ARZOBISPADO DE VALLADOLID  
**Biografía**

# **Luis Javier Argüello García, Arzobispo**

---

## **Biografía**

Foto para imprimir - 3960 Kb

Don Luis Javier Argüello García nació el 16 de mayo de 1953 en Meneses de Campos (Palencia). Fue bautizado el día 23 de ese mismo mes. Estudió en la Escuela Unitaria de su pueblo la Enseñanza Primaria. El Bachillerato elemental y superior lo realizó como alumno interno en el Colegio de Nuestra Señora de Lourdes de los Hermanos de la Salle, en Valladolid, y obtuvo el Premio Nacional de Bachillerato.

Estudió en la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid. Allí, fue Delegado de Facultad en el curso 1974/75. Licenciado en 1976 con Premio Extraordinario Fin de Carrera. Profesor de Derecho Administrativo en la misma Facultad entre 1976 y 1981.

Ejerció como profesor del Colegio de Nuestra Señora de Lourdes desde 1981 hasta 1984. Fue miembro del Equipo de Pastoral de la Provincia La Salle del Noroeste de España.

Fue el primer presidente de la Comisión Justicia y Paz de Valladolid. En colaboración con Cáritas Diocesana, trabaja en la atención a toxicómanos.

En 1983 ingresó en el Seminario Diocesano de Valladolid. Realizó los estudios eclesiásticos en el Centro de los Padres Agustinos, en Valladolid, actualmente agregado a la Facultad de Teología de Burgos.

Fue ordenado sacerdote por don José Delgado Baeza el 27 de septiembre de 1986 para la Archidiócesis de Valladolid.

de Pastoral Vocacional de la Conferencia Episcopal. También fue miembro de la Comisión Episcopal de Pastoral y de la Comisión Episcopal de Seminarios y Universidades (2017-2018).

Ha participado en varios cursos y foros sobre asuntos relacionados con la espiritualidad apostólica en el momento actual de la vida de la Iglesia y de la sociedad, siendo publicadas algunas de esas intervenciones en diversas revistas y libros.

## Escudo y lema

El **escudo episcopal** de monseñor Luis Javier Argüello García, Arzobispo de Valladolid, recoge los símbolos que expresan su vida de fe y su misión pastoral.

En la parte superior izquierda aparece la paloma del Espíritu Santo, signo de inspiración, fortaleza y consuelo para la Iglesia y para todo cristiano. En el cuartel derecho se representa la Virgen del Tovar, pequeña talla del siglo XIII venerada en Meneses de Campos (Palencia), su pueblo natal, como muestra de su devoción mariana y de sus raíces. En la parte inferior destaca una cruz dorada con la herida del costado de Cristo, recordando que del corazón abierto de Jesús brota la misericordia y la salvación para la humanidad.

El conjunto se completa con los ornamentos propios de un arzobispo: el capelo verde con cordones y borlas, y el palio arzobispal, signo de su ministerio como pastor metropolitano.

Su **lema episcopal** es la invocación latina *"Veni lumen cordium"* (*Ven, luz de los corazones*), tomada de la secuencia litúrgica al Espíritu Santo. Expresa su deseo de vivir abierto a la acción del Espíritu y de ser instrumento de comunión, luz y esperanza en medio de la sociedad y de la Iglesia de Valladolid.